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Lama parla ai chimici 
I lavoratori agricoli manifestano per lo sviluppo — Il 
segretario CGIL all' assemblea nazionale dei delegati 

La giornata sindacale si apre oggi con 
due appuntamenti di rilievo a Napoli. 
Al cinema Corso (al corso Meridionale) 
si terrà l'assemblea nazionale dèi dele
gati sindacali delle aziende chimiche alla 
quale interverrà Luciano Lama. Nel cen
tro cittadino si svolgerà un corteo del 
braccianti agricoli di tutta la Campania 
che sarà concluso da un comizio della 
segreteria nazionale della Federbraccianti 
CGIL. Donatella Turtura. * 

All'assemblea del lavoratori chimici — 
11 cui inizio è fissato per le ore 0 — par
teciperanno un centinaio di delegati da 
tutt'Italia. La scelta della più grossa città 
del Mezzogiorno come sede dei lavori non 
è casuale. E' nelle regioni meridionali che 
la crisi chimica si è manifestata in tutte 
le sue dimensioni: da'ua SIR di Rovelli 
alla Liquichimica di Ursini. 

A Napoli e in Campania non mancano 
casi clamorosi: dall'Insediamento Monte-
fibre di Acerra, costato fior di miliardi 
e mai entrato in piena attività, alla SNIA 
Viscosa di S. Giovanni a Teducclo in 
pieno crisi produttiva, agli impianti SIR 
di Battipaglia, sempre promessi e mai 
completati, infine alle aziende salernita
ne del settore della ceramica, che rischia
no di uscire definitivamente dal pano
rama delle imprese produttive. 

Dall'assemblea odierna dunque ci si 

aspetta un rilancio dell'iniziativa slnda- . 
cale sugli obiettivi dello sviluppo e della 
occupazione nel settore chimico. 

Lo sciopero regionale dei braccianti è 
stato proclamato In seguito al continui 
rinvìi che governo e giunta regionale han
no frapposto all'esame delle richieste del
le organizzazioni sindacali. 

CGIL-CISL-UIL ' chiedono al governo 
l'accoglimento della piattaforma relativa 
alla parità previdenziale e alla proroga '• 
delle prestazioni • per i lavoratori meri-.-. 
dlonali iscritti negli elenchi a validità •* 

' prorogata; alla - Regione Campania si 
chiede invece l'approvazione dei plani re
gionali relativi alle leggi di programma
zione, l'attuazione dei programmi annuali • 
e triennali previsti dalla legge di delega 
in materia di economia montana e difesa 
del suolo, la legge di riforma e demo
cratizzazione dei consorzi di bonifica. 

Al padronato agrario, infine, le orga
nizzazioni bracciantili chiedono la pre
sentazione e la discussione del piani 
aziendali, il funzionamento delle com
missioni intersindacali di zona, l'appli
cazione del contratto nazionale di lavoro. 

L'appuntamento per la manifestazio- -. 
ne è alle ore 9 in piazza Mancini; di qui 
11 corteo, attraverso il solito percorso lun-

• go il corso Umberto e via Sanfelice. si 
concluderà in piazza Matteotti. 

Il traghetto « Aurelio » commissionato dalla Tirrenici 

L'Italcantieri vara 
la sua penultima nave 

(i partito-) 
IN FEDERAZIONE . 
ATTIVO ' 
SUI PROBLEMI 
DELLA CASA 

Oggi In federazione con 
inizio alle 17 si svolgerà un 
attivo provinciale sui pro
blèmi della casa. Parteciperà 
i l compagno Libert ini. L'in
troduzione sarà svolta dal 
compagno Sandomenico. 

ASSEMBLEE 
A S. Lorenzo dei direttivi 

delle sezioni Vicaria e S. Lo
renzo sui problemi del de
centramento amministrativo 
con Serio; alla Luzzatti al
le 17 dellltaltrafo con Sca-
rano e Cerbone; alla Gira-' 
sole di stella alle 18,30 dei 
responsabili di consigli di 
circolo e di istituto con In
costante; a corso Vittorio 
Emanuele alle 18,30 sui pro
blemi amministrativi con Im
pegno; a Materdei alle 18 
sul tesseramento. 

COMITATO 
DIRETTIVO . . : 

Alla «4 Giornate» alle 19. 
SCUOLA DI PARTITO 

E' «Uta rinviata • lunedi 26 
novembre alle ore 17.30 l'as
semblea conclusiva del corso 
di zona che si tiene presso 
la casa del popolo di Poml-
•liano d'Arco. 

Sarà varata domani l'« Au-
relia », uno dei sette traghet
ti * commissionati dalla Tir-
renla all'Italcantleri di Ca
stellammare di Stabla. Alla 
cerimonia — che la direzio
ne del cantiere navale In
tende Invece ridurre ad un 
atto meramente tecnico — il 
Consiglio di fabbrica dell'I-
talcantlerl ha Invitato tut
ti i parlamentari dell'area 
napoletana. E dietro questo 
invito dell'organismo sinda
cale di fabbrica c'è un obiet
tivo beh preciso. I lavori del
l'antico cantiere navale vo
gliono infatti che 11 varo del
la nave segni una reale ri
presa produttiva dell'azienda. 

Le vicende degli ultimi me
si delTltalcantleri sono no
te. La fabbrica ai primi di 
settembre è stata colpita dal
la cassa integrazione causa
ta dalla mancanza di com
messe. C' ••*-<•• ~~ ••••. •:• ,"• .\' 
• L'« Aurelia » è la penulti

ma nave in 'costruzione. Il 
suo varo è stato rinviato per 
quasi due mesi proprio In 
seguito alla messa in cassa 
integrazione di oltre trecen
to operaL 

Solo di recente, grazie al
la mobilitazione dei lavora
tori e alla battaglia svilup
pata in Parlamento dalle for
ze della sinistra per la di* 
scussione di una mozione 
sulla Navalmeccanica, si so
no avute le prime, parziali 
schiarite rispetto ad un fu
turo che si presentava deci-. 
samente oscuro. 

Con lltalcantlerl è stato 
cosi sottoscritto un accordo 

che prevede lì progressivo 
rientro degli operai sospesi. 
L'altro giorno Infine a Roma 
si è svolto un incontro al 
ministero della Marina mer
cantile per l'esame della boz
za del nuovo plano nazionale 
per 11 settore del cantieri 
navali. ̂  ......*,- ' . ^ 
••- Alla riunione, oltre ai rap
presentanti del governo e del
le organizzazioni sindacali, 
era presente la Fincantleri, 
la delegazione degli armato
ri, l'Assona ve' e la OBPI. I 
sindacati come informa una 
nota della FLM di Napoli, 
hanno presentato una serie 
di richieste che, ha assicura
to il ministro Evangelisti, sa
ranno tenute presenti nella 
ipotesi - di piano - settoriale 
presentato dal governo. 

La FLM, In particolare, ha 
richiesto il ripristino del 
«turn over;»; la specializza
zione del cantieri; la prò-. 
granunazlone da parte del-
TIRI (controlla il 95 per cen
to dei cantieri navali); leggi 
di sostegno che non abbia
no un carattere «tampone» 
ma siano finalizzate alla ri
présa del settore; rispetto 
dei tempi di realizzazione del 

{>iano di settore fissato dal-
a mozione parlamentare per 

Il 30 novembre; costituzione 
di una commissione per la 
programmazione. 

Siesta commissione si riu-
per la prima volta 11 4 

dicembre. Per 111 e il 12 di
cembre infine è stata con
vocata a Trieste la conferen
za delle Regioni e degli Enti 
locali 

Si tratta di strutture fuorilegge che si trovano nella zona di Paestum 

••v.?''li'?'̂  •> •"••'••* 7. -7 - • :,-. :-'• 7". 7 
L'ordine di sequestro, eseguito ieri mattina dai carabinieri, è stato dato dal pretore di Capaccio 
dott. De Luca - Ai proprietari dei campeggi vengono contestati la mancanza di licenze e il dan
neggio della pineta costiera - Tra le strutture abusive chiuse ve ne sono alcune molto conosciute 

Un nuovo Importante «col
po» è stato messo a segno 
nella lotta contro la specula
zione ed II turismo d'assalto: 
a quattordici campeggi che 
si trovano nella zona di Pae
stum sono stati apposti 1 si
gilli. La decisione, trasfor
mata In atto concreto dal ca
rabinieri, è del pretore di Ca
paccio, ij dottor De Luca. 

Lo sentiamo telefonicamen
te alle 12,30. In Pretura so-
no appena finite le udienze 
e il pretore (da appena due 
mesi ricopre quest'Incarico) 
è tornato nel suo ufficio. «Al
lora dottor De Luca, è vero 
che ha messo i sigilli a 14 
campin a Paestum?». 

«SI — è la risposta laco
nica del Pretore — ma non 
mi chieda di più; quello che 
posso dirle è proprio poco. 
Siamo ancora in fase istrut
toria —- continua il pretore — 
I carabinieri mi stanno con
segnando ancora In questi 
giorni altri fascicoli con 1 ri
sultati delle Indagini che stan
no compiendo». . Ì 

Perché questo provvedi
mento? Il dottor pe Luca ce 
ne elenca • 1 motivi: • « Sono 
intervenuto per una serie di 
illeciti che vanno dalla man
canza di autorizzazione per 
l'apertura del camping all' 
occupazione senza concessio
ne di terreno demaniale, al 
danneggiamento aggravato 
della pineta». Praticamente 
nel provvedimento del pretore 
sono Incappati quasi tutti 1 
camping, più o meno impor
tanti, di paestum e tra que
sti anche alcuni molto grossi. 

Pare sia il caso, per esem
plo. delT«Eden Park», del 
« Mare Pineta », del « Net
tuno », dell'a Hera Argiva ». 

Con uno di questi la sezio
ne di Capaccio del PCI ha 
da lungo tempo un conto in 
sospeso: si tratta dell'a Eden 
Park». In un manifesto, In
fatti. 11 PCI tempo fa denun
ciò l'utilizzazione abusiva di 
20 mila metri quadrati 

Dopo la denuncia per dif
famazione con cui risposero 
al manifesto comunista 1 pro
prietari del camolng, inter
venne. a sua .volta, la ma
gistratura. Il Tribunale, infat
ti, inviò loro uh mandato di 
comparizióne per calunnia ai 
danni del comunisti.. 

Adesso il provvedimento del 
dottor De Luca arriva a con
ferma delle accuse del PCI 
e del fatto che Paestum è 
ormai «un'area assediata».. 
E non si tratta più. ormai. 
da carte degli soeculatori di 
«minacce»: tutto ciò che di 
danno si noteva fare, a Pae
stum. nell'area archeologica, 
sulla fascia pinetata. è. infat
ti — praticamente ~ già sta
to fatto. ' • • " . . ' 
•>: OH scempi comDlutl ai dan
ni della meravieliosa pineta, 
sottoposta a continue anDro-
D'iazloni abusive da parte di 
privati, non si contano. La 
sniamna arretra ciano olino 
piano »- atreredJt* contem-
ìvroneamente dalla soeculo-
zione che la sormrerge di 
fomento e dalle ditte edili 
che sottrarono niellala e 
figliala di metri cubi di sab
bi». 

Il patrimonio arch«ìln«rirn 
viene distrutto da miriadi di 

casette abusive, ville e resi
dence. Già nel luglio scorso 
la magistratura — che ha non 
poche responsabilità per. 
quanto accaduto nella zona — 
tentò di mettere le mani nel
la vicenda: la Procura della 
Repubblica di Salerno emise 
decine e decine di mandati 
di comparizione per diversi 
reati, tra cui interesse pri
vato, ad amministratori del 
Comune di Capaccio. Mille
seicento licenze edilizie, poi-, 
furono sequestrate. 

" Adesso l'apposizione del si
gilli ai 14 campeggi assume 
un grande significato: da una 
parte, Infatti, è il segnale di 
una ripresa della lotta all' 
abusivismo; dall'altra l'inizia
tiva del dottor De Luca di
mostra che pressioni e Inte
ressi non costituiscono sem
pre, anche quando sono della 
portata di miliardi, un osta
colo sufficiente per l'azione 
di magistrati che conoscono 
quale è il proprio dovere. 

Ma questa operazione ha 
anche un altro senso. Nel 

luglio dell'78 l'ex pretore di 
Plsclotta, Anacleto Dolce, o-
però un sequestro di massa 
di camping tra Ascea a Sca
rio, In piena estate, determi
nando il caos più assoluto tra 
1 turisti costretti a fare le 
valigie o a dissanguarsi in 
costosi villaggi turistici, ed 
una pessima pubblicità per 
il Cilento. - . ; -

La maggior parte di quei 
camping, però, era sorta, pia
no piano, lungo l'arco di di
versi mesi: l'ex pretore di 
Pisciotta poteva, quindi, ac
corgersi molto prima di quan
to accadeva, evitando — co
si — 11 caos e l'attribuzione 
di un dubbio significato che 
.caratterizzarono • quell'inizia
tiva. • .. : . 

Lo stesso rischio, al con
trario, non viene còrso ades
so con l'operazione sequestro 
del dottor De Luca. Non so
spetti e còristabili, infatti, ap
paiono tanto i téroDi quante 
1 modi dell'iniziativa. 

, Fabrizio Feo 

La DC tenta di stravòlgere il regolamento per le chiamate al lavoro 

: bagarre per le assunzioni al CTC 
Aperta polemica all'interno del consòrzio dei trasporti — I de non vogliono concorsi pubblici 

CASERTA — I trasporti con
tinuano ad essere la nota 
dolente in tema di servizio. 
In queste settimane si sta 
svolgendo, In seno al con
sorzio casertano, un'aspra 
battaglia sul tema scottante 
delle assunzioni Ne discutia
mo con Giuseppe Splezia, 
che del consorzio dirige la 
terza commissione, quella 
che ha il compito di curare 
1 rapporti con i vari enti. 
Oli chiediamo: perchè non 
si è svolta l'assemblea del 
consorzio fissata per il 15 
scorso? .. , -, 

«In effetti, è venuto meno 
il numero legale-perchè man
cavano i rappresentanti del
la DC (noi comunisti erava
mo tutti presenti). Come sai 
all'ordine del giorno della se-
duta vi era la proposta di 
modifica dello statuto nella 
parte che sancisce l'obbligo 
dei consoni pubblici per ogni 
tipo di assunzione».. 

Perchè queste proposte di 
modifica? 

«Si tratta di un'assurda 
pretesa della DC di stravol
gere leggi, statuto e regola
menti prendendo a pretesto 
un inspiegablle atteggiamen
to del comitato regionale di 
controllo. La situazione - è 
complessa. Fin dal mese di 
ottobre del "78 sulla base di 
un organico approvato dalla 
Regióne, la commissione am-
ministratrice del consorzio ha 
indetto pubblici concorsi 

«H comitato regionale di 
controllo, pur non entrando 
nel merito del meccanismo 
concorsuale, ha eccepito che 
il consorzio non può proce-

dere ad assunzioni stante il 
divieto dei diversi decreti 
Stammatl sulla finanza de
gli Enti locali e dei loro con
sorzi». • 

• « Su nostra proposta U con
sorzio ha opposto ricorso al 
TAR avverso l'annullamento 
della delibera. Nel frattempo 
la maggioranza DC-PSDI nel
la commissione ammlhlstra-
trice ha deliberato l'assunzio
ne diretta di autisti, previa 
una specie di selezione degli 
iscritti con tale qualifica al
l'Ufficio <di- collocamento di 
Caserta». - ... ^ > 

-Ma cosi stando le cose cosa 
si può fare per rispondere 
alle richieste degli utenti per 

-un più - efficiente servizio?; 
' «Al bandi di concorso han
no risposto circa 4 mila aspi
ranti.. Riteniamo non si pos
sa non tener conto di questi 
cittadini e puntare solo ver
so i 60 iscritti al collocamen
to di Caserta (tra l'altro le 
iscrizioni sono di tipo' stra
no; 1 fatti di Capua inse
gnano) ». 
-, «Comùnque la nostra '̂ po
sizióne' *'è molto" ' semplice. 
L'esigenza di rafforzare l'or
ganico è reale. Si proceda 
dunque allo svolgimento del 
concorsi (ci vogliono poco più 
di 10 giorni) si faccia la 
graduatoria per le varie ca
tegorie.- Dopo di che, anche 
se :si devono fare delle as
sunzioni a termine fino a 
che non si risolvono i pro
blemi con il TAR. e con il 
comitato regionale di con
trollo si proceda pure ma 
attingendo dalle graduatorie 
di vincitori di concorso», j 

Presentato 
il calendario mare 

della Tirrenia 
Può essere un calendario l'occasione per 

insegnare, spiegare qualche argomento, da-
;re uno strumento di studio? • :;• 

La Tirrenia, elaborando il calendario per 
il prossimo anno, ha pensato di si, ed ha 
messo In cantiere un'iniziativa, che durerà 
tre anni, che cercherà di «spiegare il ma
re». ai ragazzi degli istituti superiori. • 

Il calendario infatti, ha spiegato 11 capo 
dell'ufficio ' stampa della Tirrenia, dottor 
Pietrantonio Toma, verrà inviato a tutte le 
scuole superiori italiane. 

Nella pubblicazione, inoltre, sono conte
nute delle didascalie molto interessanti ed 

, elaborate in tre lingue ih modo - che lo 
studio-calendario possa essere anche distri
buito in altri paesL 

Gli scritti, compilati con uno stile snello 
di tipo, «giornalistico», sonò stati curati da 
uno specialista e ripropongono la storia 
della navigazione. "• - , T^„ VH/. L~ .-.-

Al termine della ' conferenza stampa è 
stata data anche una notizia e cioè che la 
Regione Liguria ha bandito un concorso 
per corsi di specializzazioni per lavoratori 
portuali. A coloro che vedranno accettata 
la loro domanda per seguire il corso (della 
durata di nove mesi) verrà dato un com
penso di 400 mila lire al mese più vitto e 
alloggio gratuito. 

Ma il 1. ottobre non è stata presentata 
alcuna domanda e la Tirrenia sta svolgendo 
il compito di divulgare la notizia In Italia 
durante la presentazione della sua Inizia
tiva per le scuole. • • . - • • 

I sindacati sono 
contro il blocco 

dei concorsi 
Le organizzazioni-sindacali CGIL, Ci^u 

e UIL, Federazioni provinciali; Eriti locali in
sanita ; hanno denunciato " ancóra! ' urtòf volta 
una battuta di arresto nell'espletamento dei 
concorsi ài Comune di Napoli, questa volta 
bloccati per un'iniziativa di un pretore, che 
con motivazioni molto discutibili ha inter
rotto l'espletamento delle pratiche. 

«Non ci stupisce — afferma un comuni
cato delle organizzazioni sindacali — la de
cisione del pretore In quanto non è la prima 
volta che si cerca in tutti i modi di dare 
spazio a chi, senza averne titolo tenta di 
acquisire diritti di rapresentanza mai dati 
dai lavoratori».... -..-• u,. .-•:-
-* Di fronte ad una drammatica crisi occu

pazionale sempre più grave e di fronte alla 
necessità' di qualificare sempre più- il• lavoro 
e di fronte alle domande di lavoro che ven
gono da disoccupati sottoccupati e giovani 
non si può lasciare ancora una volta sco-

Eirta una cosi Importante occasione di 
voro ». • . 
«Tutto quanto detto — conclude il co

municato — è la risposta più idonea ai 
gravi problemi che si riferiscono alla qualità 
dei servizi resi dall'amministrazione per po
terli migliorare, sia per dare una risposta 
alla crisi occupazionale sempre crescente». 

« Le organizzazioni sindacali CGIL, CISL. 
. UIL di categoria ribadiscono la giustezza dei 
criteri adottati in quanto sono i più rispon
denti sia ai contratti nazionali che alla 
effettiva rappresentatività delle organizza
zioni dei lavoratori».- -

Ieri a Caserta una grande manifestazione 

Quattromila giovani in piana 
« Più democrazia nella scuola » 
Al centro della giornata di lotta obiettivi non solo generali 
La questione dell'edilizia - Delegazione dal provveditore 

CASERTA — Circa 4 mila stu
denti in piazza a smentire chi 
parla di « disimpegno » tra le 
masse goivanili. Gran parte 
degli studenti casertani ha, 
difatti, ieri, disertato le scuo
le: tra di essi spiccava la nu
merosa presenza degli oltre 
1500 del II Istituto tecnico 
commerciale. E la grande ma
nifestazione suggella un mese 
di discussione, di dibattito, di 
assemblee su questioni di 
estrema attualità, come la de
mocrazia scolastica, la rifor
ma dei decreti delegati, le 
questioni delle carenze strut
turali (soprattutto in tema di 
edilizia). 

Ad esempio si è discusso 
molto e con serietà all'Istituto 
commerciale dove, non a ca
so, si è approdati all'elezio
ne di un comitato studentesco 
da cui — stando a quanto 
emerge dal confronto di que
ste settimane — dovrà scatu
rire la rappresentanza degli 
studenti in seno al Consiglio 
di istituto. 

Ebbene da questa scuola la 
discussione si è poi estesa agli 
altri istituti cittadini, intorno 
anche ai temi della sperimen
tazione didattica. 

Nell'imponente corteo sfi
lato per le vie della città su 
tutte avevano il sopravvento 
le parqle d'ordine contro la 
atUtica restauratrice del mi-

Voltami. 

Ma questo « rinascente » 
movimento degli studenti ca
sertano non sembra « sinto
nizzato > solo su temi di più 
grande respiro; esso, infatti, 
non perde di vista la lotta 
per questioni concrete, « gior
naliere». ~ 

E l'edilizia scolastica, che 
è la piaga che ne mina le 

fondamenta, è al centro delle 
iniziative di questi studenti. 

Una delegazione, difatti, ha 
chiesto al provveditore agli 
studi un incontro per discute
re, insieme con l'assessore ai 
Lavori pubblici deU'ammini-
strazione provinciale, lo stato 
dell'edilizia scolastica a Ca
serta. 

Domani alle 17,30 

Un dibattito 
sulla situazione 

abitativa 
a Caserta 

CASERTA — Organizsato dal
le sezioni del Partito comu
nista di Caserta si terrà, do
mani, alle ore 17,30, nella sala 
della Camera di commercio, 
un dibattito pubblico sul te
ma: «Plano regolatore; edi
lizia economica e popolare; 
recupero degli edifici degra
dati del centro e delle fra
zioni. Equo canone e alloggi 
agli sfrattati». 

n dibattito sarà introdotto 
da una relasione del compa
gno Matteo Rastelli, archi
tetto. 

Le conclusioni saranno trat
te da Diego Del Rio, consi
gliere regionale comunista. 

Domani 

Conferenza 
degli operai 
comunisti 

irpini 
AVELLINO — Domani pome
riggio — per Iniziativa della 
Federazione comunista lrpi-
na — avrà luogo ad Ariano, 
presso l'hotel « Giorglone », la 
conferenza provinciale degli 
operai comunisti. 

I lavori saranno introdotti 
da due relazioni: la prima 
sugli «Obiettivi di lotta per 
una nuova politica industria
le», sarà tenuta dal compa
gno Ermanno Simeone, della 
segreteria provinciale del 
PCI; la seconda su « n ruo
lo decisivo del sindacato del 
consigli per cambiare la so
cietà» sarà tenuta dal com
pagno Rocco Federico, ope
raio, membro del comitato fe
derale del POI irplno. 

SCHERMI E RIBALTE 

VI SEGNALIAMO 
f> « Lenny » (Italnapoli) 
G) « Manhattan » (Filangieri) • 
# « I l matrimonio» (Spot) 

TEATRI 

AUDITORIUM BAI (Via Marna i ) 
Or* 19 concerto diretto dal mae
stre ftanato Piemonte»*. 

«7 PRIVATE cui» ori* «••*« 
4-Ayata, 15) 
Ora 2 1 coricarlo Etton Daen-
Keith Tippatt Quìntat 

C I L E * (T*L 0 5 0 3 0 5 ) 
Alla ora 21,15 presi familiari: 
• O acarlaitatt* », con Dolores 
' • l i m b o . 

DIANA 
Ora 21.15 *S*jp»o di — 

POLITEAMA (Via Meato di 
Tai. det ra i ) 
Allo or* 21.30: Carlo Gravina 
a Pino Mko in « U locandiera » 
di Goldoni. 

fANCARLUCClO (Via Sa* P u t — 
I * « Ckfeto, 4 0 TeL 4 0 3 3 2 S ) 
Alla ora 2 1 : La CPS presenta 

- _ Vita Accardi In « Aaaastai > da 
Samoa! S*dtett. 

fAMNAZZARO ( V I * CMoJa • 
TaL 411.721) 
Alla ora 21,15 prazzì familiari: 
L M , M Canta • narro Oa Vito 

__ presentano: • Mattiawca d*»e-
corda a ce partimmo ». 

• A H VERRINANDO (•****• T**> 
* • S. Parer—da - TaL 4 4 4 9 M ) 
Oro 21 la Caooaratlra Fabbrica 
dall'Attor» praaanta 

TIATffJO DELLE ARTI Offe 
ees aaarij 
La Cowarathra Taatro dai S O M 

attua » , di Maria Lolsa * Marie 
Santa Ha. Or» 21,15^ 

T IATRO TDMOA P A R T m O P I 
(TaL « s U l t ) 
a 0*»»'» l ' W i f * di Gsbriala 
Carrno raa!» ài Marra. Ora 2 1 . 

rtamo Di CMTt 
* i | 

CINEMA PRIME VISIONI 
A D A M * (Via 

Tot. l y T . t f T ) 

' Mlllan • SA 
ACACIA f t a L 2 7 * 1 7 1 » 

T. 

ALCVONI (Via 
TaL 4 1 K A M 1 . 
Siedraaaa ciaaaa, con J. Lam-
mon •• OR 

AMBASCIATORI ( V » Cristi, 2 3 
TaL aas-izs) 

ARISTOW (TaL 2 7 7 J 5 2 ) 

Nero - DR ( V M 18) * 
ARLECCHINO (TaL 419.731) 

Jeeg Robot - OA 

AUOUSTEO (Pkaan D m d-Ao-
• * • TaL 4 1 5 3 4 1 ) 

con A. 

Ta-

é tenta la 

Quìnn - A 
CORSO (Cora» 

5 2 0 3 1 1 ) 

DELLE PALME (Vteao» 
TaL 415.134) 
Una strana coopta di soocorl, 
con A. Arkin - SA. . .. , f 

E M P I R I (VI» P. 
I «leaiiatan dalla aera 

EXCELSIOR (Vie 
20*47») 

di morta, con R- Clark 
- A ( V M 14) 

M A M M A (Vi» C POort», 4S -
TaL 41aVSM) 
Sanai Jack con 5. Ganarra • OR 
( V M 14) 

HLANOIBRI (Via 
TaL 417,427) 
H i a H R s a . W. A**n, - $ ) 

PtORENTINI ( V a R. Sftm», • 
TaL EltvdES) • ' • ' : ; 

METROPOLITA* (Via 
TaL 4 i a « 0 t ) 
I n * rtew». ron l. Vot*n? 5 

ÒDEON (Ptaa*« n i d l p i N » , 13 • 
TaL t « 7 3 M ) 

I l mi I l awWaaJ» . 
ROjCY (TaL 541.14S) ' -

^p^vnapfHM aMpMEÌ9r COI! PL rnOOfV 
• A 

SANTA LUCIA (Vt> fl. 
TaL 4 1 * M 7 t ) 

PROSEGUIMENTO 
PRIME VISIONI 

VI-

G. 

ACANTO (Via 
• o S 1 9 3 2 5 ) • 
ZoatM 3 

ALLE OINSSTRB ( 
tato . TaL E1SJ93) -
Preparate I Janeiattl, con 
Defsrdteti - SA - ( V M 14) 

ADRIANO (TaL 215.005) 
Marito ta prova, G. Jackson • 
5A 

ARCOBALENO (Vm C Carota, 1 
TaL 377.583) 
Rock» I I , con S. Stallone • OR 

AMERICA. (VI» T U * 
TaL 2 4 4 3 5 2 ) 
tfvfft <fi M. FofTiìtn 

ARGO (Via A . Poario, 4 
fase) 224 .7*4 ) 

' I para* atocM di Eva 
AVtOM ( V M * 

TaL 741SV204) 
Recar I I , con 5. .Stallone - DR 

BERNINI (Via BemUI. 115 • Te
la»»»* 577.105) 
Ma ebe ee> latta matta?, con a. 
Streisand • SA 

CORALLO (Plana G. E. Vice) • 
TeL 4 4 4 4 0 0 ) 
Rao*) tamplieaaa Topotie* - OA 

DIANA (Via a. CiuHaai - Tato-
. fono 377.527) > . 

Vedi teatri * . 
EDEN (Via C Saafefic* • Teto-

322.774) 

EWROPA (Via Me**» R< 
TaL 293.423) 

- La rasa, con J. Cltybura, • DR 
( V M 15) 

GLORIA « A » (Vm Alenatile. 250 
Tal 2 0 1 3 0 5 ) 
Napoli storia di e n n e a dì 

GLORIA * • • (TaL 2 5 1 3 0 5 ) 
A l ien imi , a l Tevere, con T. Mi
liari • SA 

MIGNON (VI» 
TeL 3 5 4 3 0 3 ; 
I fVoMeVV SWVJWT *JPl et»-al 

PLAZA (Via Renatisi, 2 - Tato-
Io»* 3 7 0 3 1 5 ) 
••tet»«ne*. con M N'cfwTri C 

T1TANWS (Coreo Novara, 37 • Te-
544,122) . 
etrtlio 

ALTRE VISIONI 

Ernie o I eoo! amid 
AZALEA (Via Coma»», 2 3 - Tato-
fooo 0 1 9 3 5 0 ) 

La lana, con J. Clayburgh • OR 
( V M 18) 

BELLINI (Vis Conta « Rovo. 10 • 
TeL 5 4 1 3 2 2 ) 

' ' Assaastato s«l Tevere, con T . . 
Milisn - S A 

CASANOVA (Corso Garibaldi -
. TaL 2 0 0 3 4 1 ) 

Sax «rectioa 
ITALNAPOU (TeL 0 5 5 3 4 4 ) 

Leturr, con D. Horhnsn - DR 
( V M 18) 

LA PERLA (TeL 750.17.12) 
Hair, di M. Forman - M -

Da aggi in eschisiva al 

GLORIAI 

ori* 
P^Matoptao, con M. Nichettl 

ASTRA - TeL 24)4370 

. . ' • - . . I • * - -. 

MODERNISSIMO (TaL 5 1 0 3 0 2 ) 
Uraaaoo 

PIERROT (Vm A. C De Mais, SS 
; TaL v 7 5 0 . 7 5 3 2 ) 

I l cacciatore, con R. De Niro -
DR ( V M 14) 

POSIUtPÓ (Vie PosilUpo • Teto-
, fooo 7 0 9 3 7 3 1 ) 

Hair, di M . Forman - M 
QUADRIFOGLIO (Viale Cavattor 

feri - TeL 0 1 0 3 2 5 ) 
Le pota* pali*, con S. Fondu* -
SA ( V M 15) 

VITTORIA ( 3 7 7 3 3 7 ) 
I l cacciatora, con R. De Niro -
OR ( V M 14) 

CINEMA OFF D'ESSAI 

CINE CLUB (Via Orario 7 7 ) 
Ora 21,15 Zappatele (sceneo-
g;eta) 

a^SEASST (alo P. O* Mora, 19 
TaL 3 7 7 3 4 0 ) 

Tatofe-

Noi dna, con R. Foster - DR 
JOLL CLUB (Vìa Immacolate, 5 -

Portici) 
Ore 1 7 - 1 9 I fautori 

M A X I M U M ( Via A . Grami i l , 1 9 
Tel. 002.114) 
L'uomo di marmo, di A. Wayde 
OR 

MICRO D'ESSAI (Via < 
atro • TaL 3 2 1 3 3 9 ) 
Non pervenuto 

RITZ • Via Passi»». SS 
no 2 1 5 3 1 0 ) 
U N eti ade 
con R. Gero - DR 

SPAZIO LIBERO (Parco 
rito, 25) 
Riposo 

SPOT CINE CLUB (VI» M . Rat» 5 ) 
I l matrimonio, di R. Altman -
SA 

CENTRO CULTURALE GIOVANI
LE - (Via CaMtori CO • Teta-
fooo 0 5 0 3 5 1 ) 
Lo spaccato, di A, Tarkovskl -
OR 

ALCIONE 
Que l l i che sanno cosa signif ica 

"S indrome C inese" 
sono t e r r o r i z z a t i . . . 

JANi 
F O \ L V k H Ai L 

D O i k a A--

Ciruz/p 

PER TUTTI — SPETT. 15,1$ - 1t - 24,15 - 2131 

http://PAG.il

